



## SYNDROME DE LA TOUR DE PISE

Le syndrome de la Tour de Pise est caractérisé par une anomalie de la posture. Le tronc est incliné sur un côté. //

Il s'agit d'une affection rare généralement causée par une combinaison de certains médicaments. Les médicaments en cause sont utilisés pour agir sur le système nerveux entre autres pour le traitement de psychoses. //

Le syndrome de la Tour de Pise touche particulièrement les femmes âgées souffrant de démence. De rares cas ont été détectés chez les adolescents. //

L'affection disparaît généralement quelques semaines après l'arrêt des médicaments en cause. Seul un médecin peut suggérer l'arrêt d'un médicament. //

Ne pas confondre le syndrome de la tour de Pise avec la cyphose lombaire. La cyphose lombaire, généralement permanente, est caractérisée par une courbure vers l'avant en position debout chez les personnes âgées. //

Pierre Béard 31 janvier 2013

